

行はれやうと言つてゐる

「社」今回の厖大陸軍豫算は去る六月一十三日四百二十八億四千二百万ドルを基として下院を通過、上院に廻附されたものである。

◎ベル、胡適、リトヴィノフ会談

桑港放送リワシントン一日發 国務長官ベルは支那大使胡適及びロシア大使リトヴィノフと會談したと報せられた。本會談の一つの目的は戦後の運動に對する救済策を確立して置くために専責を蒐集することにあつたといはれる

◎米法武器貸與協定成立

桑港放送リワシントン一日發

米國務省は一日米國とボーランドとの間に英ソ支に對する同様の武器貸與協定が成立、調印を了した旨發表した

海外特殊情報 第六號



昭・一七・七・九(木)
情報局第一部第二課

◎米空母ワスプ擊沈説

ストックホルムリスボン一日發間盟未發表リスボンからの情報によれば米空母ワスプは最近歐洲水域に於て擊沈されたと云はれる

ワスプは最近マルタ島に航空機を輸送し権軸空軍に反覆攻撃されたものであるが詳報は未れてゐるので左に抄録する

米公用電リワシントン三日發リワシントン・ボスト紙社説リ我が檢閱局の密信部が私信檢閱に際して發信者が樂觀的ならざる見解を洩らしてゐるといふ理由からラテン・アメリカ向け

書信を没収するが如き馬鹿氣な統制を探る限り米國と南米諸國とは到底親密になる筈はない。檢閲當局が如何なる心理状態にあるかはこのやうな驟然たる檢閲振りによつて窺はれないことを知らない。我々はオランダ河以南の中南米の友邦が事態の眞相を理解することを要望する。眞相を胡魔化するのはナチスのやることである。我々には眞實を隠蔽すべき理由がない。

◎米財政の前途樂觀を許さずと米紙

米公用電リワシントン三日發リワシントン・ポスト紙社説・米國は昨年の會計年度に約三百廿五億弗を支出したが非軍事目的に使用された歳出額は

六十億弗乃至七十億弗に上り歳入（約百廿八億弗）の約半ばに過ぎないといふ事實が強調されてゐる。扱て我々は七月を期して新會計年度には入り巨額の膨脹支出計畫を立てたが今次大戰が終結した暁にも平時復興計畫の爲のみならず國防の爲に當然龐大な支出を続けるであろう。従つて我々は昨年度の歳出において非軍事的支出は比較的に少額であつたといふことを強調するの餘り財政状態に關して根據のない樂觀論の擡頭を促進してはならぬ財務當局の第一の關心事は現在も遠い將來においても米聯邦の歳入不足を能ふ限り最低限に喰止め戦争の活潑なる完遂と兩立するやうに心懸くべきところに在る

註・昨日外特九號「米昨年度財政數字」中の全支出と國防費との差額は本號の非軍事費とは完全に一致しない、これは米國におけるディフェンスなる概念が特に廣義國防の意味で取扱はれその中に種々の非常事費をも包含するからであらうと推察せられる

◎徵兵忌避者續出對策

米公用電リワシントン三日發 米議會は徵兵検査證の複数又は違法的所有（偽造等を指すものゝ如し）をなした者を一萬弗以下の罰金及び五ヶ年以内の禁錮に處する法案を可決した